

Communiqué de presse

Journée olympique à Talence : le sport dans les étoiles vendredi 06 juin 2025 – 16h à 22h

Le vendredi 6 juin 2025, la Ville de Talence organise une nouvelle édition de la Journée Olympique, place Alcalá de Henares. L'événement, placé cette année sous le thème « Le sport dans les étoiles », mettra à l'honneur la diversité des pratiques sportives et les valeurs de l'olympisme dans une ambiance festive.

Récompensée à trois reprises comme ville la plus sportive d'Aquitaine, Talence affirme une nouvelle fois son engagement pour le sport accessible à toutes et tous. La manifestation s'inscrit dans une politique municipale active en matière de sport, soutenue par un réseau de plus de 45 associations locales et des infrastructures de qualité.

Un programme autour du sport et de la découverte

Le programme prévoit démonstrations, initiations et animations autour de disciplines variées :

- *BMX freestyle* : démonstrations et essais sur tremplins et airbag proposés par Glisses et Associés Promotion.
- *Boxe* : initiations encadrées par des entraîneurs de l'UST Boxe
- *Karaté, ping-pong, athlétisme, escalade* : animations et ateliers participatifs, notamment un mur d'escalade sécurisé (Air 2 Jeu)
- *Activité course/tir laser* animé par l'UST Athlétisme
- *Concours de shoots au basket-ball*
- *Planétarium gonflable (Cap Sciences)* : séances immersives de 45 minutes pour 12 personnes, animées par un médiateur scientifique – sur réservation
- *Toile humaine de la Voie lactée* : installation artistique animée par le service culturel, transformant les participant-es en étoiles vivantes
- *Jeu de l'oie géant sur les Jeux Olympique*, accompagné d'une exposition sur les valeurs olympiques

L'événement sera également ponctué de rencontres avec les acteurs locaux de l'athlétisme, dont l'UST Athlétisme, organisateur des Championnats de France Élite, Perch'à Table et Sports Santé mais aussi l'ADEM, structure emblématique du Décastar. Un espace photo avec la flamme olympique sera mis en place tout au long de la journée.

Un DJ et des animateurs seront aussi présents pour rythmer la journée avec une ambiance festive et énergique.

Le Conseil municipal des enfants partenaire de la journée

Le Conseil Municipal des Enfants s'associe activement à la Journée Olympique via sa commission « Trouve ton sport ». Les jeunes élus ont été impliqués dans la conception du programme, la création de l'affiche, l'invitation de sportifs olympiques et seront présents le jour de l'événement pour échanger avec les participants.